

Guzmán reclama en la UEG la participación directa de la ciudadanía en los medios - Las Provincias - 21/07/2015

# Guzmán reclama en la UEG la participación directa de la ciudadanía en los medios

El periodista destaca en la apertura de los cursos de verano de Gandia la importancia de las redes sociales, pese a sus sólo «diez años de vida»

## LEILA ESCRIBIUELA

**GANDIA.** El periodista valenciano Bernardo Guzmán fue el encargado de abrir ayer la XXXII edición de la Universitat d'Estiu de Gandia (UEG). El comunicador fue claro y reclamó en su lección inaugural que la ciudadanía esté más presente en los medios de comunicación. De hecho, puso como ejemplo de participación las redes sociales, en las que comentar los personajes relevantes pueden tener un impacto instantáneo en todo el planeta.

«Varoufakis anunció su dimisión por Twitter. Con un mensaje claro y conciso, miles de personas eran conocedoras de su decisión al instante», dijo Guzmán sobre la marcha del exministro griego de Finanzas. Esa inmediatez y complicidad es la que el periodista reclamó en el jardín de la Casa de la Marquesa para los medios actuales. «La radio fue pionera, al recibir las llamadas de los

Cine y teatro en las actividades al aire libre

La Universitat d'Estiu de Gandia ha organizado actividades abiertas para toda la semana, como mesas redondas, conferencias o actos musicales. El próximo jueves a las 22.30 horas, en el jardín de la Casa de Cultura Marqués González de Quirós, está programada la noche de cine en la que se proyectará el film 'Furtivos' de 1975 en recuerdo a Ovidi Montllor. El jueves a las 22.30, también en el jardín, tendrá lugar la actuación de ña Escola de Teatre Serrano 'El mercader de València, una adaptación libre de Shakespeare.



El periodista Bernardo Guzmán

**El locutor valenciano aboga por recuperar formatos como 'Tengo una pregunta para usted'**

**El rector Morcillo invita al presidente Ximo Puig a aumentar la colaboración con la Universitat d'Estiu**

oyentes», recordó. Guzmán citó programas actuales de las ondas donde la audiencia tiene un papel primordial y abogó por recuperar formatos de éxito en televisión como el conocido 'Tengo una pregunta para usted', «que nació y murió con éxito».

Sobre las redes sociales aseguró que son un fenómeno imparable, ya que en sólo «diez años» se han convertido en la clave para saber y conocer muchas de las cosas que pasan a nivel mundial.

En el acto inaugural estuvieron presentes también el rector de la Universidad de València, Esteban Morcillo; el director de la UEG, Josep Montesinos; la alcaldesa de Gandia, Diana Morant; el conseller de Hacienda, Vicent Soler, y el presidente de la Generalitat, Ximo Puig. Morcillo agradeció la presencia del nuevo dirigente autonómico y dijo que espera un aumento de la colaboración del Gobierno Autonómico con la UEG.

## Desafección política

Morant, por su parte, lamentó la «desafección política» que sufre la ciudadanía y afirmó que hay que trabajar para acabar con este descontento social hacia la clase política: «A todo esto no ayuda nada la llamada Ley Mordaza».

La UEG tiene como lema este año 'Temps de participació', ya que el fin es vincular a los ciudadanos con la vida política y pública en una era de cambios políticos y crisis económica. El formato de la UEG se compone por una serie de cursos y talleres (25 en total) divididos en cinco bloques. En primer lugar se ha previsto un bloque sobre ciudadanía y

cia, otro dedicado a temas de participación, un tercer sobre salud, el cuarto trata temas de economía, banca ética y economía social, y por último un bloque de patrimonio, arte y ciencia.

Los cursos que comenzaron ayer son 'Cinema i entorns educatius'; 'Participació deliberativa en la societat actual'; 'Complex major d'histocompatibilitat'; 'Per a participar fes clic aquí, y 'Parada cardiorespiratòria, reanimació cardiopulmonar i defibril·lació semiautomàtica', y finalizarán esta tarde. Las jornadas se alargarán hasta el próximo martes.

Por otra parte, la Universitat d'Estiu continua hoy con las actividades abiertas con una mesa redonda con el título 'Informació, comunicació y participació' moderada por el periodista Josep Torrent y en la que participarán la periodista Lola Bañón y Pedro Muelas, esta tarde a las 20 horas en el salón de actos de la Casa de Cultura Marqués González de Quirós.

Más tarde, a las 22.30 horas, tendrá lugar una actuación musical de la agrupación Dolçainers i Tabalers de la Safor con el espectáculo 'Saforejant'.